

政権 沖縄でも強硬姿勢

知事 辺野古埋め立て承認へ

振興策、負担減で妥協か

約束「空手形」の恐れ

辺野古埋め立てるな 県庁包む 1500人



沖縄県庁を囲んで埋め立てを認めないでと声を上げる人々。那覇市で。

県民「政府に屈しないで」

- ・県平和Cは 沖縄平和Cへ 激励打電を行いました
- ・沖縄平和Cは 先週から 沖縄県庁前座り込み行動を 実施!! 昨日は 人間の鎖で県庁を 囲みました
- ・普天向基地は即時閉鎖 その 土地は返還されねばならない 辺野古新基地を代替えとすること は条件でない
- ・基地強化は 近隣諸国の基地 強化と緊張を生むだけです

「靖国神社」問題

- ・合祀されているのは「天皇のために戦って死んだ人 戦っていない人(空襲の犠牲者などは祀されていない) 判断するのは靖国であり、本人や遺族に合祀の許可は得てない
- ・靖国神社の目的は 死者の追悼ではなく 顕彰です (戦死したことに対し それを功績だとしてたたえ 広く知らしめるための施設)
- ・施設を必要としたのは 時の国家です (戦争を遂行する側)
- ・靖国神社は 政治主導で建てられ 囲撃されてきました